

BERICHT

23. April 2023

Opening Day



Schöner hätte der Saisonstart für die Cavemen nicht sein können

Samstagvormittag, 11 Uhr ertönten das erste Mal in dieser Saison die Worte „Play Ball“ auf dem Baseballplatz Riedwasen in Villingendorf. Die Jugendmannschaft der Villingendorf Cavemen trat ihr erstes Saisonspiel gegen die Tübinger Hawks an. Nachdem die Tübinger Hawks im 2. Inning in Führung gingen, erwachte der Kampfgeist der jungen Höhlenmenschen wodurch sie im 3. Inning die Führung an sich nahmen und sie bis Ende des Spiels nicht wieder abgaben. So konnte das junge Team, das in dieser Saison unter neuer Führung steht, den ersten Sieg einfahren. Die Coaches Jan Sauerland und Lennart Aichelmann waren rund um zufrieden mit der Leistung ihrer Mannschaft. Player of the Game wurde Linus Schmider für seine hervorragende Leistung als Catcher.

Doch damit war der Spieltag für die Cavemen noch nicht vorbei, denn um 15 Uhr trat die 2. Herrenmannschaft gegen die Ulm Falcons an. Trotz einiger ehemaligen Bundesligaspieler seitens der

Falcons dominierten die Höhlenmenschen rund um Coach David Schwarz deutlich. Und gewannen das Spiel im 7. Inning durch die 10-Run-Rule mit 14:4. David Schwarz war sehr zufrieden mit der Leistung seines Teams, gemeinsam entschieden sie sich für Pitcher Matteo Julian Hetzel als Player of the Game. Matteo konnte durch seine konstant gute Pitchingleistung überzeugen.

Am kommenden Samstag, 29.04. um 15 Uhr treten die Cavemen 2 zuhause gegen die 2. Mannschaft der Royals Gammertingen an.

Fotoalben

[Jugend Cavemen vs Tübingen Hawks](#)

[Cavemen 2 vs Ulm Falcons](#)

[Nach oben](#)